



Santiago Creel pide a panistas que estén tranquilos, que *pueden ganarle a Morena en 2024*

TANYA ACOSTA

Esta vez, todos los aspirantes panistas a 2024 coincidieron en que sí se le puede ganar a Morena, tal como lo hicieron en 2021 cuando le arrancaron "el corazón" al ganar la Ciudad de México.

Fue al arranque de los foros "**Cambie-mos México ¡Si hay de otra!**" en donde cuatro de los perfiles que el dirigente nacional del PAN, **Marko Cortés**, ha propuesto como presidenciables coincidieron en que Morena no es invencible en 2024.

"En 2021, ellos sacaron 20 millones de votos, nosotros casi 20, estamos prácticamente empatados. Entonces, siéntanse ustedes seguros que en (20)24 podemos ganar, porque, espérenme tantito, ya les arrancamos su corazón, ¡Ciudad de México! Y el mero corazón, el tuétano: la alcaldía Cuauhtémoc, donde está Palacio Nacional, y aunque no lo quieran reconocer, el Presidente está bajo territorio de 'Va por México', señaló **Santiago Creel**, presidente de la Cámara de Diputados.

En ese mismo contexto, vale la pena destacar que **Santiago Creel** fue el único de los aspirantes panistas que recibió porras de "**¡presidente!**", aunque apenas duraron unos segundos, pues una de las reglas impuestas por el partido era no seguir las mismas técnicas de Morena y alejarse de las competencias internas en el aplausómetro; sin embargo, el diputado aprovechó para reiterar sus aspiraciones. "Un buen político reprueba matemáticas, yo solo sé sumar y multiplicar, no restar ni dividir. Quiero seguir en esto hasta donde me alcance la salud, la vida, el corazón y hasta donde me dé permiso mi querida familia. No me gustan los políticos que se cambian de camiseta, aquí estamos jefe Marko, para lo que haga falta, de raso o de capitán", finalizó el presidente de la Cámara de Diputados.